

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 山本 眞 輔
 幹事 吉田 玄
 会報委員長 池 森 由 幸

No.5

率先しよう

LEAD THE WAY

2006~2007年度 RI会長 ウィリアム(ビル)B.ボイド

きょうの例会

第1144回 平成18年 8月 8日(火)
 夏季家族会 於：カラパナ

先週の記録

第1143回 平成18年 8月 1日(火) 晴

◆“君が代”

◆“我等の生業”

◆ゲスト紹介

米山奨学生	楊 羽君
桜花学園高等学校IAC顧問	河合保昌様
桜花学園高等学校IAC	7名

◆出席報告

会員	59 (55) 名	出席	42名
出席率	76.36 %		
前々回	7月18日 (修正出席率)		98.25%

吉田幹事報告

1. 本日例会終了後、理事役員会を開催致しますので理事役員の方はオーキートルームにお集まり下さい。
2. 次回例会は夏季家族会で6時よりカラパナにて開催致しますのでお昼間の例会はございません。
3. ロータリー適用相場、現在110円が8月より114円に変更となりますのでお知らせ致します。
4. ロータリーの友8月号とガバナー月信が来ておりますので、お帰りにお持ち下さい。

山本会長挨拶

本日はゲストとして米山奨学生 楊 羽君、桜花学園高等学校IAC顧問河合保昌先生と桜花学園高等学校IACの皆さん7名をお招きしております。どうぞ時間の許す限りゆっくりとお寛ぎください。

今日から8月です。梅雨明け宣言も出ていよいよ夏本番、この季節でないと出来ない事もあると思います。私は旅行が好きでよく出かけます。綿密なスケジュールの無い気まま旅も消夏法としてお勧めです。

最近「日本沈没」という映画が製作され、新幹線の窓から数寄屋橋にある朝日新聞社ビルの外壁に大きなCMが見えます。これは、かつての小松 左京氏の本のリバイバルでしょうか。日本の国土が海底に沈み消失し、日本人という民族のみが残ることをテーマにしたものだと思います。ぜひこの映画を見たいと思っています。外国を旅していますと時々、留守の間にほんとうに「日本が沈没」したら自分はどうするだろうなど考えてしまう事があります。日本を離れると色々な視点から物事をみるようになり、その中でつい最近になって意味のわかった事があります。かつてイタリア留学時代またヨーロッパ各地を旅した時仲間や現地の人たちに「一人でエレベーターにのっけはいけない、一人でトイレに行くな、行方不明になるぞ」という事をよく聞かされました。これが拉致問題のことだとかかったのが最近のことで、私の状況音痴の一端です。一日も早い解決を願わずにはられません。重ねて「自然との共生」、地球規模の破壊がないことを祈りたいと思っています。

今年の夏は都合で長旅は出来そうにありませんがアトリエで制作しながら、これから行ってみたい国のことなど考えるのも旅の楽しさであり、わたしの消夏法でもあります。どうぞ皆様も健康に留意しこの夏を楽しくお過ごしください。

桜花学園高等学校IAC報告



◆内田有紀さん “オーストラリア海外研修について”

7月20日から29日までメルボルンに行き来しました。最初は、英語が喋れるか不安でホストファミリーと上手くコミュニケーションがとれるか不安でしたが、対面した時、ホストマザーが抱きしめてくれて嬉しかったです。22日はホストの娘の家に留学している女の子と買い物に行きました。とても大きなマーケットなので学校の友達に沢山会いました。そのうちの一人が友達同然のように話しかけてくれて嬉しかったけど、日本語が話せないで理解するのが大変でした。

23日は、向かいに住んでいるメンバーの一人と一緒に動物園に行きました。柵がほとんど無く、沢山の種類の動物を見ることが出来、特にカンガルーとの距離が2メートルぐらいまで近づくことが出来ました。この日は、コアラを見ることが出来なくて残念でした。

月曜日と火曜日は、学校に行きました。不運なのが私のパディはだらだらしている娘で一人ぼっちになる時間が多く余り話すことが出来ませんでした。1時間の授業が70分で2時間やったらモーニングティーで1時間やったらお昼という時間割に驚きました。

26日はグレードオーシャンロードに行きました。海岸沿いの道に沿って行ったので少し酔ってしまいました。途中では目と鼻の先に野生のコアラを見ることが出来ました。そして海岸に降りれる場所では、冬の海に足だけ浸かってきました。とても冷たかったけど綺麗な海に入れて良かったです。この日の夕食では、カンガルーのお肉を食べました。

最後の日は、お好み焼きを作ったのですが、キャベツや豚肉などお好み焼きの粉とたれ以外をホストに頼んだら、キャベツの代わりに白菜、豚肉は塊で白菜なので生地が普通よりどろどろ状態になりフライパンの大きさになってしまいました。ホストファミリーは美味しいと言って3枚も食べてくれて作って良かったなあと思いました。次の日の朝、ホストと別れました。私にコアラの財布、家族にチョコをプレゼントしてくれました。お世話になった6日間を辞書を片手に頑張ってお手紙に残してきました。伝わっているかとても心配です。

最終日には、友達と一緒に親に絵葉書を出しましたがちゃんと着くか心配です。

この研修で培ったリーダーシップをこれからの部活で活かしていきたいと思います。

このような素晴らしい研修に行くためにご支援をいただき本当にありがとうございました。

◆小松美貴さん “恋の三社めぐりについて”

恋の三社めぐりは私たちの恒例の行事になっていて五月二十七日に行き、三つの神社たかむ神社・晴明神社・上野天満宮・城山八幡宮をまわります。なぜ、この三つの神社をまわるのかという恋についての話があるからで、実際に神社に行って恋が叶った人も沢山いるそうです。この行事は私たちが初めから全部進めて行きます。区役所に行ってチラシを渡したり、各神社に二人ぐらいで直接行き打ち合わせなどを行います。また、去年までの反省をして、少しでもウォーキングに来てくれる人に分りやすくするために毎年改善

等もしていきます。今年は旗を作り見やすいようにしました。当日は雨が少し降っていたので、人が来るのか心配だったけれど徐々に沢山来てくれたので安心しました。各神社で部活のメンバーがいろいろな工夫をしてくれたので楽しかったと思います。去年は参加賞を全部忘れてしまうというハプニングがあったんですが今年は大きなハプニングはなかったのでよかったです。私は今年で三回目で来年からは企画者として参加出来ないのは残念ですが、一、二年生に今以上に素晴らしい三社めぐりを作ってもらいたいと思います。

◆顧問 河合保昌先生

私も、今回「オーストラリア海外派遣研修」に団長として参加させていただきました。英語が大嫌いな私ですが、何とか10日間の研修を無事に終わらせることができ、ホッとしています。

生徒は、慣れない言葉、不安なホームステイ、他校生との交流を通して、一回りも二回りも大きな人間へと成長しています。このような素晴らしいプログラムを支援して頂いているロータリアンの方々には大変感謝しております。

また、同様に「恋の三社めぐり」も高校生にとって素晴らしいプログラムです。自分たちで、県庁や市役所・区役所に行き、支援の協力を求めたり、街頭でチラシを配ったり、また、各神社との打ち合わせを行ったり…。当然、失敗もあるし、嫌な思いをすることもたくさんあります。でも、自分たち自身で体験したことは、生徒を成長させる要因だと思います。毎年、様々な工夫をこらしながら活動している様子を是非見ていただけたらと思います。

桜花学園インターアクトは他にも様々な活動を行っています。現在、特に力を入れているのが手話コーラス・ミュージックベル・手遊びです。福祉まつりや福祉施設などでもよく披露しています。最近では、施設からの依頼も多くありますが、日程の都合上、お断りしなければならない状態です。

活動冊子「歩み」には、この活動の様子がすべて載せてあります。ご一読いただければ幸いです。最後に、このインターアクトクラブも昨年で10年が経ちました。また、新たな気持ちで活動していきたいと考えております。今後とも、ご支援・ご協力を宜しく願います。

◆8月理事役員会議題

1. 病氣療養の為、出席規定免除願いの件。
林 哲央君・魚津常義君12月末まで欠席
2. ロータリー情報委員会（委員長・副委員長）の件。
3. 指名委員会開催の件。
4. 諮問会（創立25周年実行委員長選考）開催の件。

お 知 ら せ

浅井誠寿君の事業住所が変更となりました。
〒467-8558
名古屋市長徳区高田町3-28-1
TEL 853-0057 FAX 853-0084

◆ニコボックスは次回掲載させていただきます。

次回例会

平成18年8月22日(火)

卓話

“表現者としての役割”

会員 服部正夫君

“今後の百貨店への課題”

会員 奥村彰司君